

Comuna en funciones pasa a José Chedraui problema de perros en relleno de Chiltepeque

El Ciudadano · 18 de septiembre de 2024

El Ayuntamiento de Puebla negó que el basurero vivan de manera permanente 500 perros, afirma que sólo son 35



La secretaria de Medio Ambiente, **Myriam Arabian Couttolenc**, reconoció la incompetencia de la actual administración del Ayuntamiento de Puebla para rescatar a las decenas de perros callejeros que albergan en el **relleno sanitario de Chiltepeque**, por lo que afirmó que esta problemática deberá ser combatida por la próxima gestión.

Lee más: Exigen a Bienestar Animal rescate de perros atrapados en basurero de Calpan tras clausura

Esta situación fue reportada desde julio de 2023 por la organización de rescate animal, **Clínica del Perro Callejero**, quien se contactó con el gobierno municipal, actualmente encabezado por el alcalde sustituto, Adán Domínguez Sánchez, para **trabajar en conjunto para el rescate de los caninos**, sin embargo, no tuvo una respuesta concreta.

En entrevista, este 18 de septiembre de 2024, la funcionaria municipal justificó que los **perros que se encuentran en el basurero de la ciudad permanecen de manera intermitente**, por lo que señaló

que es complejo el proceso de rescate.

Rechazó que en el lugar más de 500 caninos vivan de manera permanente en el lugar como lo afirmó la Clínica del Perro Callejero en meses previos, pues sostuvo que la dependencia a su cargo **sólo ha detectado a 35 perros**.

Aunado a lo anterior, expuso que **los animales ya fueron esterilizados y vacunados**, sin embargo, indicó que es difícil que puedan ser adoptados debido a las condiciones en las que se encuentran.

«Los perros entran y salen, rascan por debajo de la malla (...) los que viven ahí están esterilizados y vacunados, vamos a recogerlos para llevarlos en observación, es muy difícil que puedan ser dados en adopción»

Myriam Arabian Couttolenc
Secretaria de Medio Ambiente

De acuerdo a **Darinel Keller, fundador de la organización Clínica del Perro Callejero**, los caninos que albergan en el relleno sanitario de Chiltepeque mueren todos los días debido a infecciones, sarna, intoxicaciones y hasta atropellamientos.

Por lo anterior, exigió al **gobierno municipal tomar cartas en el asunto** y no ser omiso a sus quejas, ya que sólo exigen un terreno para darle hogar a los animales.

La actual administración municipal está a dos meses de concluir, por lo que será el próximo gobierno, encabezado por **José Chedraui Budib, quien determine las acciones correspondientes** para continuar con el rescate de los perros afectados.

Sigue leyendo: Comuna de Puebla recauda hasta 36 mil pesos diarios por basura de 7 municipios

Foto: Archivo El Ciudadano México

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com

Fuente: [El Ciudadano](#)